
横堤地域活動協議会  第３回 第 2部会 記録 

日 時 平成 27年６月 11日（木）19時 30分～20時 37分 

場 所 横堤福祉会館 記録者名：黒澤 

 

出席者 

（参加者    

に○） 

宮本/部会長 ○ 多田/副部会長  二川/副部会長  石原 / ○ 

木下 / ○ 濱田 / ○ 大中 /  酒井 / ○ 

平山 /  松尾 / ○ 黒澤 / ○ 高橋 / ○ 

        

協力者： 

区役所：秋山・村上（防災主任） まちづくりセンター：小林 

 

議 題 

１．6月 4日の協力者会議の報告 

２．11月 29日予定の防災訓練について 

３．夏期巡視表作成について 

議 事 内 容 

冒頭、中学校 PTA会長が川上さんから高橋俊彦さんに代わり、第 2部会に入られた報告あり。 

１．について 

濱田委員から 6 月 4 日の協力者会議について、詳細については議事録を参照していただきた

いと報告があった。引き続き松尾広報委員長から 4 日の内容を「かわら版」にしたので各町

会の掲示板にあげたいとの意見があり、一同了承。 

4 日の参加者からの意見について、区役所の村上主任から「青パトでの防災訓練告知につい

ては警察の申請が必要」との指摘あり。 

２．について 

中学生の参加について具体的な案を示した方がよいのではという意見があった。 

① 町会から参加して避難誘導してもらう。 

② 避難所の手伝いをしてもらう。 

③ お年寄りの避難の手伝い 

３について、危険な場所への救出はダメなのではという反対意見があった。これについて防

災主任より、「基本的に中学生の協力は災害が起こってから早くて半日、身の危険がなくなっ

てから避難所運営の手伝いなどと考える方がよい。町会にもそのように伝えないと」と意見

があった。（避難所の受付手伝い。避難状況の伝達など） 

具体的な話がまとまらないので次回に持ち越す。 

予算について 

同日開催の「つるみんピック」でアルファー米の試食があるので、横堤の訓練では炊出しは

行わないため、予算に計上していた 12万円をどのようにするか意見が出た。 

予算計上していない広報活動・心肺蘇生練習機（あっぱくん・ミニアン等）の購入・講習会

の費用計上・AED を会館に設置しては？など。AED に関してはメンテナンスが必要とのこ

とで近隣に病院もあるので外す。ミニアン等練習機についてどのようなものがあるのか次回

資料を揃えて検討する。 

３．夏期巡視について 

 二川委員が欠席のため巡視表作成をお願いして次回定例会にかけてもらうとする。 

次 回 

予定 

平成 27年 7月 9日(木) 19時半から 横堤福祉会館 

保留事項の検討・研修会報告および 8月研修会内容の確認。 

 


